



Radebeul, Dezember 2015

Liebe Eltern,

der Verzicht darauf, selbstgebackene Kuchen für die Geburtstagsfeiern der Kinder mit in die Einrichtung zu geben, ist eine **wichtige Empfehlung des Gesundheitsamtes**.

Wir nehmen diese ernst, sind aber der Meinung, dass das Backen in der Einrichtung wie auch Ihre freundlichen Gesten zu den Kindergeburtstagen einen wichtigen Teil unserer Arbeit und des Miteinanders in der Einrichtung ausmachen.

Wir bitten daher um folgendes:

- **Sprechen Sie mit den Erzieherinnen** ab, was sie zum Geburtstag ihres Kindes für die Kinder mitgeben können. (Auch Obst und Salzbrezeln, Kekse etc. sind sehr beliebt.)
- **Beachten Sie beim Backen von Kuchen hygienische Maßnahmen**
 - o sauberer Arbeitsplatz, saubere Geräte, saubere Hände, saubere Kleidung
 - o saubere Aufbewahrung aller Zutaten sowie des fertigen Gebäcks
 - o frische Zutaten verwenden, Mindesthaltbarkeitsdatums beachten
 - o Kühlkette einhalten
 - o nur gut durchgebackene Kuchen
 - o keine rohen Eier
 - o keine Sahne, Gelee, Gelatine
 - o kein frisches Obst
- **Bitte backen Sie frisch – max. am Vortag!**
- **Bitte weisen Sie die Zutaten aus** (insbesondere Allergene wie Weizen, Nüsse, Milch, Eier, etc.)
- Wir behalten uns vor, nach Sichtung des Gebäcks zu entscheiden, was wir ausgeben.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mitwirkung!

Für Fragen stehen Ihnen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Einrichtung sowie Frau Gärtner, Fachbereichsleitung Kita in der Geschäftsstelle, zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Barbara Gärtner
Fachbereichsleitung Kita